

BAB III

OBJEK PENELITIAN

A. Gambaran Umum Toko Daring Qomeshop

Qomeshop adalah salah satu toko yang menjual pakaian sehari-hari dan kosmetik yang terletak di Kota Kediri dan memiliki cabang di Kabupaten Tulungagung. Toko Qomeshop yang ada di Kota Kediri beralamat di Jl Balowerti RT 03 RW 01No. 88 A Kota Kediri (Barat RS Melinda). Sedangkan cabang di Kabupaten Tulungagung beralamat di Jl. Ki Mangun Sarkoro 96 Desa Beji Kecamatan Boyolangu. Nama pemilik toko Qomeshop adalah Erma Lestari dan Muhammad Elvan Hartanto. Toko *offline* di Kediri dan Tulungagung buka pukul 09.00-20.00 WIB.



Gambar 3 1 Toko Qomeshop Kediri



Gambar 3 2 Toko Qomeshop Tulungagung





Toko Qomeshop menggunakan media sosial untuk mempromosikan produknya. Media sosial tersebut adalah Instagram, WhatsApp, dan Shopee. Qomeshop memiliki admin sendiri dalam setiap media promosi yang digunakan. Saat ini Qomeshop sedang berencana menambah cabang yang terletak di Kecamatan Pare Kabupaten Kediri, dekat Stasiun Tulungagung, dan di Kabupaten Trenggalek.

B. Produk Toko Daring Qomeshop

Toko daring Qomeshop menjual berbagai macam produk pakaian sehari-hari wanita dan kosmetik.

Tabel 3.1 Produk Qomeshop

Produk	Gambar
Gamis	

<p>Kaos</p>	 <p>qomeshop_</p> <p>Instagram post showing a collection of folded t-shirts in various colors (grey, pink, yellow, black, orange, white) arranged on a woven mat. The post includes a heart icon, a comment icon, a share icon, and a bookmark icon.</p>
<p>Sepatu</p>	 <p>qomeshop_</p> <p>Instagram post showing several pairs of women's shoes (black, pink, brown) displayed on a woven mat. The post includes a heart icon, a share icon, a carousel indicator (1/3), and a bookmark icon.</p>
<p>Tas</p>	 <p>qomeshop_</p> <p>Instagram post showing several handbags in different colors (grey, white, black) with gold accents, displayed on a woven mat. The post includes a heart icon, a comment icon, a share icon, and a bookmark icon.</p>
<p>Jilbab</p>	 <p>qomeshop_</p> <p>Instagram post showing a woman wearing a green hijab and a white top, posing in front of a plant. The post includes a heart icon, a comment icon, a share icon, and a bookmark icon.</p>

Kosmetik	
Aksesoris	

Tabel 3 1 Produk Qomeshop

C. Instagram Toko Daring Qomeshop

Salah satu media sosial yang dimiliki Qomeshop adalah media Instagram. Pada setiap toko, memiliki Instagram sendiri. Toko yang berada di Kota Kediri memiliki Instagram @qomeshop_, sedangkan toko cabang di Tulungagung Instagramnya adalah @qomeshop_tulungagung. Pada pertengahan Bulan Maret, Instagram @qomeshop_ memiliki postingan sebanyak 2.582 dan pengikut 138rb. Sedangkan Instagram @qomeshop_tulungagung memiliki postingan sebanyak 1.631 dan pengikut 22,2rb.



Gambar 3 3 Instagram Qomeshop



Gambar 3 4 Instagram Qomeshop Tulungagung